



**Fédération
Syndicale
Unitaire**
Haut-Rhin

Communiqué de presse FSU 68

Monsieur le Maire, reprenez-vous

La FSU dénonce les propos tenus par la Vice-Présidente de l'UMP et le Maire de Mulhouse sur les élèves mulhousiens.

ENSEIGNEMENT

Suite aux événements du collège Villon, la sérénité dans les établissements mulhousiens se remettait petit à petit en place.

Pourquoi jeter de l'huile sur le feu ?

Les enseignants travaillant à Mulhouse pour la grande majorité par choix, n'ont pas besoin de dérives verbales.

La confiance des parents et des élèves, longue à se construire, est mise à mal.

EDUCATION

M. le Maire si vous n'êtes pas en mesure de prouver vos informations sur les retards et les départs anticipés, nous vous demandons de les démentir sans ambiguïté.

Mulhouse, le 3 février 2015

RECHERCHE

CULTURE